

諏訪棚自治会だより

2016年11月

(一) 第16回芋煮会を終えて

実行責任者 齊藤
自治会長 勝谷

当日は雨模様の肌寒い空の下での開催となりましたが、65名と多数の参加をいただき誠にありがとうございました。

防災トイレの組立実演に始まり、ビンゴ大会を含め会員相互の親睦目的の芋煮会は順調に推移し無事終了しました。今年ビールや日本酒、芋煮の分量を多めに用意してみました。

ご満足いただけたでしょうか？

ビールの残りは新年会に回します。

改めて会員の皆様のご協力、ご支援にお礼申し上げます。



(二) 長後地区防災訓練を終えて

防災部長 齊藤
自治会長 勝谷

11月5日(土)絶好の秋晴れに恵まれ、役員以外の参加もいただき、9時15分に9名で諏訪棚公園を出発し約30分掛かって長後小学校に到着しました。10時開会で、消火訓練、炊き出し訓練、倒壊家屋救出訓練等々が行われました。特筆すべきは最後の大声発声訓練の「火事だー」で優勝者が実力で女性だったことです。本当に甲高い大声でした。12時に終了し全体で786名の参加だったそうです。お疲れさまでした。

(三) 一日清掃デーについて

環境衛生部長 栗田
自治会長 勝谷

11月20日(日)、9時に諏訪棚公園に集合し開始の予定です。多くの方のご参加をお願いいたします。もし当日雨天の場合は小雨決行とのことですので、当日中止で11月27日に延期の場合のみ役員が電話連絡をいたします。宜しくお願い致します。

